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獎金，可是未領獎金可區分為中獎未領及沒有人中獎兩種，後者當然是投入下期獎金，前者原

本是歸國庫，現在卻要挹注到下期增加獎額，這個沒有道理。 

主席：前一段是問題的敘述，我們尊重提案委員的意見，後一段則是具體要求，看看財政部能否承

諾。 

費委員鴻泰：（在席位上）第十一條的部分涉及修法，不是一個提案可以處理的。 

蘇次長建榮：第十一條的部分涉及修法。 

江委員永昌：如果你們是將這部分帶回去研究或做出試算報告，本席就沒有意見，但若是贊同提案

內容就不可以了。 

主席：問題陳述部分就尊重委員的意見，之後的「一個月」則修正為「二個月」，請問各位，有無

異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，通過。 

所有議程均已處理完畢，今日會議進行到此，現在散會。 

散會（13 時 5 分） 


